

## **DEBE EVALUARSE APLAZAR REFERENDUM REGIONAL AFIRMA LUIS GUERRERO**

El congresista de Perú Ahora, Luis Guerrero sostuvo que comparte las inquietudes de los Presidentes Regionales y Alcaldes respecto a la forzosa realización del referéndum programado para el 30 de octubre próximo para la conformación de algunas regiones.

En ese sentido, llamó la atención para que se evalúe la posibilidad de aplazar la consulta popular hasta que las condiciones estén dadas y la población reciba una adecuada información sobre las propuestas materia de consulta.

“Se trata de una decisión trascendental que van a adoptar los pueblos del Perú sobre la nueva configuración territorial, lo que requiere una amplia difusión de las propuestas. El ciudadano debe saber exactamente para qué concurre a las urnas y la importancia de su voto” señaló el legislador.

En cuanto a las principales inquietudes de los Presidentes Regionales y Alcaldes, Luis Guerrero sostuvo que la ley establece claramente los recursos fiscales que le corresponden a las futuras regiones, por lo que el Poder Ejecutivo está obligado a cumplirlas.

“El actual gobierno y el próximo están en la total obligación de dar cabal cumplimiento a la ley que establece los recursos financieros que le corresponderán a cada región que se conforme, por lo tanto las autoridades regionales deben estar seguras que la ley será respetada” finalizó Guerrero Figueroa.

Lima 09 de Agosto 2005

PRENSA BANCADA PERU AHORA-INDEPENDIENTES

311-7668

9941-5833